

Vier Freunde in der Welt von Code Geass

Von Alina-Yasmin

Treffen mit C.C

#Realewelt 13 Uhr/ Deutschland, Hamburg, Gymnasium Kraus#

Es klingelt in der Klasse. Sofort sprangen sämtliche Schüler auf, endlich waren die Ferien da. Während die meisten Schüler die Klasse schon verlassen hatten, blieben vier Schüler noch kurz stehen und warteten auf den jeweils anderen. Es waren drei Mädchen und ein Junge. „Müssen wir für heute Abend noch was mitbringen Yasmin?“, fragte eins der Mädchen. Es hat kurze braune Haare und blaue Augen. „Nein. Ich habe alles Besorgt und mein Eltern sind schon heute Morgen aufgebrochen zur Geschäftsreise.“, erklärte Yasmin. Die Anderen drei nickten und gemeinsam verließ sie die Schule. Auf dem Weg unterhielten sie sich noch eine Weile, bis sie zu einer Kreuzung kamen und sich dort trennten. Yasmin ging nach Hause, dort angekommen brachte sie ihre Schultasche in ihr Zimmer. Als sie das dann getan hatte, aß sie kurz eine Kleinigkeit, bevor sie damit begann das Wohnzimmer für den Abend herzurichten. Was im Prinzip hieß DVD hinlegen, das Schlafsofa ausklappen und Decken sowie Kissen hinlegen. Nachdem das geschafft war, ging sie noch schnell Duschen und sich umziehen. Als sie damit fertig war, machte sie noch Popcorn und Getränke fertig. Kaum das sie damit fertig war klingelte es auch schon an der Tür. Yasmin öffnete diese und vor ihr stand das Mädchen mit kurzen braunen Haaren und blauen Augen, über ihrer Schulter trug sie eine Tasche. „Hey Lisa. Du bist die Erste. Wobei ich denke das Alina und Troy auch gleichkommen werden.“, mit diesen Worten lies Yasmin Lisa in die Wohnung. Lisa nickte leicht und verschwand im Wohnzimmer. Es dauerte auch nur höchstens fünf Minuten, bis auch die Anderen beiden erschienen. „Gut dann können wir gleich mit der Serie anfangen. Endlich können wir den Code Geass Marathon machen.“, kam es euphorisch von Lisa. Die Anderen lächelten darüber nur. Alle vier machten es sich nun im Wohnzimmer auf dem Sofa gemütlich, nachdem Yasmin die DVD eingelegt hatte und auf Start gedrückt hat. Die nächsten Stunden schauten alle gebannt auf den Fernseher. Kaum das Lelouch, in der letzten Folge, tot nach vorne fiel, flossen bei allen drei Mädchen die Tränen. Troy seufzte nur, immer das selbe bei den Dreien. Dabei hatten sie diese Szene doch schon so oft gesehen, aber auch er musste zu geben, das er es schade fand, das Lelouch starb, denn im Prinzip hatte er das erreicht was er immer wollte eine friedliche Welt für Nunnally. Auf einmal wurde nun aber der Bildschirm schwarz und auch gingen die Lichter aus. „Was ist denn jetzt los?“, fragte Lisa verwirrt. „Stromausfall würde ich sagen.“, kam es ruhig von Alina. „Ich gehe nachsehen.“, meinte Yasmin. Doch bevor sie aufstehen konnte, ertönte auf einmal ein uns wohlbekannte stimme: „Wollt ihr das Schicksal verändern was den Charakter in Code Geass bevorsteht? Wollt ihr in die Welt, wo ihr

ihnen Helfen könnt? Wollt ihr die Macht die Serie zu verändern?“ Verwundert sahen sich die Vier an. „C.C bist du das?“, fragte Troy unsicher. „ Ja ich bin C.C.“, mit diesen Worten tauchte das grün haarige Mädchen direkt vor den Vieren auf. Alle Vier rissen überrascht die Augen auf. „Wie ist das möglich?“, fragte Lisa. „Unwichtig. Wollt ihr nun diese Macht?“, fragte C.C noch mal nach. „Mit dieser Macht meinst du doch das Geass oder?“, fragte Alina ruhig. „Ja ich meine das Geass. „Und was für ein Geass würden wir bekommen?“, fragte Yasmin neugierig. „Es ist bei jedem anders, aber trotzdem kann ich es bei euch sagen da es wichtig ist was ihr für ein Geass habt, damit ihr alles verändern könnt. Yasmin dein Geass würde dich die Gefühle andere Leute sehen lassen, Alina hätte die Macht jede Maschine in Sekunden zu analysieren und ihre Schwachstelle zu finden, Lisa dein Geass ist eins, was eine Wirkliche Veränderung bringen könnte, Wiederbelebung. Bei diesem Geass gibt es aber die Bedingung, dass die Person höchstens 24 Stunden tot sein darf, ist die Person länger Tot, bleibt sie das auch.“, erklärte C.C den drei Mädchen. „Und was ist mit mir?“, fragte Troy. C.C sah ihn nachdenklich an. „Du würdest das Geass bekommen, was die Erinnerungen einer Person überschreibt.“ „Carles Geass? Ich dachte, jedes Geass gibt es nur einmal.“, kam es von Yasmin. „Wir werden diese Geass aber brauchen Yasmin. Sollte Lisa jemanden wiederbeleben müssen die Erinnerungen der anderen Personen so verändert werden, dass sie noch denken, dass die Person wirklich Tot ist.“, erklärte Alina. Yasmin nickte verstehend. „Also wollt ihr diese Macht nun, ja oder nein?“, fragte C.C ruhig. Alle vier nickten. C.C berührte dann alle kurz und bevor sich die Vier versahen, wurde alles schwarz um sie herum.